Syndicats Manifestation FSU, FO, CGT à Montbéliard.

Soutien aux Alst'hommes



■ Entre 300 et 350 manifestants, hier dans les rues de Montbéliard, pour demander l'abrogation de la loi Travail. Photo Francs REINOSO.

AUTOUR DE 350 manifestants selon la CGT, FO et la FSU, 300 selon la police, lors de la marche de protestation organisée ce jeudi 15 septembre au centre-ville. Elle s'est terminée devant la sous-préfecture de Montbéliard. Sur un constat de désaccord avec les forces de l'ordre. En raison d'un changement du parcours de dernière minute. Cette énième manifestation a permis aux militants de rappeler que « 7 Français sur 10 sont mécontents de la loi Travail. Ni fatigués, ni résignés, nous poursuivrons le combat pour gagner ».

Autre sujet évoqué, la fermeture du site de Belfort d'Alstom Transport. Une décision de la direction de ce groupe qualifiée de « scandaleuse d'autant qu'Alstom dégage des millions de bénéfices et que rien ne justifie cette décision. Elle concerne les 450 salariés du site historique d'Alstom Transport et 1 200 autres emplois dans l'Aire urbaine. Les unions locales FSU, FO, CGT appellent à soutenir massivement les initiatives prévues dans les jours qui viennent contre la fermeture du site Alstom à Belfort ».